



ÁLVARO NAVARRO / Nueva
York

Responsable de contenido internacional y corresponsal en
EE.UU.



Reconocimiento a prorrusos de Donetsk y Lugansk: la última bala de Putin

Se enfrían las posibilidades de una invasión rusa a [Ucrania](#). Tras varias jornadas de tensión, y con el rechazo de Washington a las **demandas ofrecidas por Moscú**, entre ellas la **no inclusión de Ucrania en la OTAN**, todas las miradas se fijan en **Vladimir Putin**: sus próximos movimientos son imposibles de predecir. Aún aguardan **127 mil soldados** en una frontera congelada.

Para tratar de mantener la incertidumbre, el ministro de Exteriores ruso, **Serguéi Lavrov**, sopesó la idea de **reconocer oficialmente** a las autoproclamadas **Repúblicas Populares de Donetsk y Lugansk**. Estos territorios, que cuentan con la simpatía del Kremlin, se sitúan en el extremo oriental de Ucrania y

los grupos secesionistas surgieron como consecuencia de los combates iniciados en 2014.



La Duma. (Foto: RTVE)

Primero, la Duma

El pasado 19 de febrero, el **Partido Comunista ruso**, con **57 escaños en la Duma**, la cámara baja, presentó un [borrador de proyecto de ley](#) sobre la “**necesidad de reconocer las Republicas Populares de Luga ...**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |